



のびのびと、**く**んと強く、**く**っこを張れる子

長 畝 小 学 校

# のうねっ子だより



第20号 令和5年11月27日(月)

## 笑顔いっぱい!のうねっ子集会、大成功!

～「家族のような学校にしよう」「1年～6年の絆を深めよう」というテーマ通りの集会が実現!～

11月24日(金)、「のうねっ子集会」が行われました。この日のために、全校児童が12の縦割り班に分かれて力を合わせて準備に取り組んできました。

6年生と運営委員会が中心となり、縦割り班や会の運営を支援してきました。また、それぞれの学年がペアとなり、景品や看板を作ったり、児童集会でブースの紹介をしたりして、準備をしました。当日も、それぞれ係があり、自分の持ち場で一生懸命仕事をしてお客さんとなる子どもたちをもてなしました。

6年生を中心に、自分たちで考え、準備し、練習を重ねてきた今回ののうねっ子集会。それぞれのめあて～低学年「仲良く協力する」、中学年「責任をもって取り組む」、高学年「進んで取り組む」～を達成することによって、一人一人の「**根っこ**」となる生きるために必要な力がつきました。また、学校中に明るい笑顔の花が咲き、「**家族のような学校**」を感じ、感動しました。**本当に、今回の集会のテーマを実現してしまう子どもたち、すばらしいです!**



【受付】



【呼び込み】



【説明】



【運営】



【楽しいお店がいっぱいでした!】



【閉会式】



運営委員、6年生のみなさん、お疲れさまでした!みんなのためにありがとう!

「6年生はかっこいいなと思いました。みんなの気持ちをおかなくてくれてすごいなと思いました。次は、ぼくが6年生なので、かっこいい6年生になりたいです。」

～5年生の感想～

### 【児童の感想】

☆1～5年生をまとめるのは大変だったけど、みんなとブースをまわって楽しかったです。みんなが「楽しかった～」といってくれてうれしかったです。(6年生)

☆ぼくは、みんなが家族のように思っていてやることができ、自分は満足することができました。(5年生)

☆3年生とCMを作って楽しかったです。1年～6年と仲良くなれた事が心に残りました。(4年生)

☆楽しかったことは、1～6年できずなをふかめながらたのしんでお店にいったことです。1～6年でとてもなかよくなれたのがとても心にのこりました。(3年生)

☆のうねっこしゅう会がおわりました。おわたあとに、さいこうの思いでができたなと思いました。思いでができてうれしかったです。(2年生)

☆ぼくは、のうねっこしゅうかいでいろいろなおみせをまわることがうれしかったです。シールをつけるのがおもしろかったです。(1年生)

